

Améliorer la vie des habitants de Freetown

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

En décembre 2020, le Fonds d'équipement des Nations unies (FENU), le conseil municipal de Freetown (FCC) et la Direction suisse du développement et de la coopération (DDC) ont lancé conjointement le projet Freetown-Blue Peace, une initiative offrant des financements innovants pour la mise en œuvre du projet d'eau durable dans la capitale de la Sierra Leone. La maire Yvonne Aki-Sawyerr, première femme élue au poste de maire de Freetown, s'est entretenue avec Kingsley Ighobor d'Afrique Renouveau au sujet de l'impact potentiel du projet sur les habitants de la ville, et des leçons à tirer pour les autres villes africaines.

L'initiative Freetown-Blue Peace est l'une des interventions du programme Transform Freetown. Elle a été lancée en décembre 2020 et vise la construction de 40 kiosques à eau et de 25 toilettes publiques en plus que d'assurer la collecte, la gestion et l'élimination en toute sécurité de 60 % des déchets solides et liquides.

L'interview d'Africa Renewal (United Nations) - AllAfrica